



緑峰の窓

北海道富良野緑峰高等学校
学校便り R06/02/01 発行
令和5年度2月号
題字)園芸2年 盛永花菜

◆体育祭が実施されました！

「第26回体育祭」12月14日(木)、15日(金)@富良野市スポーツセンター
インフルエンザの流行もあり、開催が危ぶまれましたが、無事にバスケットボール・バレーボール・卓球・ドッジボール・リレーの5種目を実施しました。総合優勝は総合ビジネス科3年生でした。白熱した試合が多く、たくさんの声援が飛び交い、大いに盛り上がりました！



◆第20回定期演奏会を終えて

12月17日(日)、第20回定期演奏会を無事終えることができました。この節目となる記念すべき演奏会に昨年に引き続き旭川交響吹奏楽団様に協力していただき、特別企画として本校の演劇部とのコラボレーション。さらに、大好評の大抽選会など、盛会のうちに終えることができました。

お客様も年々増え続けているところではありますが、部員数と令和7年度の富良野高校吹奏楽部との統合に伴い、緑峰高校吹奏楽局として最後となる定期演奏会でした。

約1年の準備期間、局長の総合ビジネス科3年大谷、企画長の総合ビジネス科3年吉田は、新入部員の総合ビジネス科1年中村の指導と自分の進路実現のため、時間のやりくりをする中で、市内福祉施設からの5件もの演奏依頼をこなしながら夏のコンクールにも尽力してきました。この地道な積み重ねが地域に認められたのではと思います。

次年度は、緑峰吹奏楽局として最後の年となりますが、今年度以上に地域の要望に答えることができるようなミニ演奏会、依頼演奏に対応できる選曲や演奏スタイルを企画しておりますので、今後とも本吹奏楽局への応援をよろしくお願いいたします。



◆越冬キャベツの収穫実習

1月19日(金)、2年総合実習、3年課題研究の実習で、越冬用として晩秋に雪の下に保存したキャベツを掘りだし、収穫・調整しました。雪中は保温効果が高く、気温ほど温度は下がりにません。キャベツは雪の下での保存中に、凍結を防ぐためデンプンを糖に変換し甘さが増して、おいしくなると言われています。当日は天気も良く収穫日和でした。冬期間、外での実習が少ない中、久しぶりに畑の土の香りを嗅ぐこともできました。園芸科学科の冬季の貴重な外での実習でした。



2月の行事予定

| 日 曜 | 2 月 |
|------|---|
| 1 木 | 3年家庭学習～28日 就職内定者研修(3年) 探究チャレンジ・ジャパン(札幌) |
| 2 金 | 単票提出: 3年 航空業界に関する講演(電気1・2年⑤⑥) 工業基礎学力テスト |
| 3 土 | |
| 4 日 | 看護模試(高2) 全商商業経済検定 |
| 5 月 | |
| 6 火 | 一覧表提出: 3年 |
| 7 水 | SPI能力検査(1・2年) |
| 8 木 | スクールカウンセラー来校 エネルギーに関する講演(電気1・2年⑤⑥) |
| 9 金 | 推薦入学会場設営 |
| 10 土 | 第一級陸上特殊無線技士試験(札幌) |
| 11 日 | 建国記念の日 危険物取扱者試験(旭川) |
| 12 月 | 振替休日 考査一週間前 |
| 13 火 | 推薦入学面接日 |
| 14 水 | |
| 15 木 | |
| 16 金 | |
| 17 土 | |
| 18 日 | 全経簿記能力検定 |
| 19 月 | 学年末考査①: 1・2年 |
| 20 火 | 学年末考査②: 1・2年 |
| 21 水 | 学年末考査③: 1・2年 |
| 22 木 | 学年末考査④: 1・2年 学校評議員会 |
| 23 金 | 天皇誕生日 |
| 24 土 | |
| 25 日 | |
| 26 月 | 進路を考える日 |
| 27 火 | |
| 28 水 | 卒業式式場設営(2年) |
| 29 木 | 同窓会・農クOB会入会式 卒業式予行 予餞会 身だしみ指導(3年) |

北海道工業クラブ大会結

1月18日(木)・19日(金)に北見工業高等学校で行われた第42回北海道高等学校工業クラブ大会に課題研究発表の部と4連覇の懸かった計算技術競技大会の部の2つの部門に出場しました。結果は以下のとおりです。

◎課題研究発表大会の部 アカデミック大賞
作品テーマ

「再生可能エネルギーによる自給自足エネルギーシステムの構築」

発表者: E3 石川俊佑/高松泰那

第34回 全国産業教育フェア栃木大会へ出展予定

◎計算技術競技の部

団体: 2位

E3: 小瀬 響/村上溜葵/山本魁明

E2: 笹川蒼月

個人: 3位 村上溜葵(E3)



販売実習会

12月19日(火)、本校体育館にて総合ビジネス科3年生による販売実習会「緑峰SHOP HAPPY MARKET」が開催されました。

今年度は地方ごとの特産品ではなく、袋麺、炭酸飲料、せんべい、茶、ご飯のおかず等の販売をいたしました。今年度も多くの市民の方にご来場いただき、営業時間内にほぼ完売することとなり、挨拶や商品紹介等、生徒は1年間の集大成として身につけたことを発揮した販売会となりました。

